



Bioland Gärtnerhof Werner

Adresse

Thomasstraße 19, 72820 Sonnenbühl-Willmandingen

Betriebsleiter

Andreas Werner

Unternehmensform

Einzelunternehmen

Zertifizierung

Bioland

Sortiment Gartenbau

Kartoffeln, Lauch, Zwiebeln, Möhren, Sellerie, Rosenkohl, Weißkohl, Feldsalat, Spinat, Mangold, Zucchini, Kohlrabi, Tomaten, Auberginen, Paprika, Peperoni, Gurken, Beerenobst und vieles mehr

Geschichte

Auf rund 750m Höhe liegt der Bioland-Gärtnerhof von Andreas Werner. 2004 hat er den Hof gegründet, von Anfang an wurde hier ökologisch Gemüse angebaut. Als er, nach seinem Landwirtschaftsstudium in Nürtingen, die gesundheitlichen Folgen eines Insektizids am eigenen Körper erlebte, kam die Erkenntnis: Konventioneller Anbau kommt für ihn nicht infrage. Auch heute auf seinem eigenen Betrieb, werden ökologisch-zugelassene Pflanzenschutzmittel nur im Extremfall eingesetzt. Die Zusammenarbeit mit Ecofit besteht seit der Gründung der Gärtnerei 2004.

Andreas Werner probiert viel Neues aus, nicht die Ertragserwartung entscheidet hier über die Sortenwahl seines Gemüses, viel wichtiger sind ihm Geschmack und das Handling im Anbau. „Ich baue hier Gemüse an, das Spaß machen soll, sowohl dem Verbraucher, als auch mir als Landwirt.“

Der Gärtnerhof auf der schwäbischen Alb kooperiert außerdem mit einer Kutscherin. Deren Pferde werden für Pflegearbeiten im Kartoffelanbau, wie Häufeln und Striegeln, eingesetzt. So ist der Boden weniger Belastung ausgesetzt und kann auch im nassen Zustand bearbeitet werden. Andreas Werner lacht: „Für eine erfolgreiche Bodenbearbeitung muss die Kommunikation zwischen Mensch und Tier stimmen!“